

Les États-Unis renouvellent leur soutien aux bandes terroristes en Syrie



Washington, 10 juillet (RHC-PL)- Les États-Unis ont renouvelé leur appui aux bandes terroristes en Syrie et ont confirmé leur total appui pour arriver à renverser le président Bashar Al Assad.

Le département nord américain d'État a salué l'élection dans un vote interne de Jadi Bahra comme nouveau leader de la Coalition Nationale des Forces de l'Opposition et la Révolution Syriennes.

Pendant ce temps, le ministre syrien de la Justice, Najim al Ahmad, a créé un groupe chargé d'enquêter sur le massacre commis par des extrémistes islamiques dans le village de Khattab, dans la province de Hama.

Le gouvernement de cette province , a signalé que des groupes armés se sont infiltrés dans le village de *Khattab*,et ont assassiné 14 personnes dont 7 femmes et un enfant.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/28077-les-etats-unis-renouvellent-leur-soutien-aux-bandes-terroristes-en-syrie>



Radio Habana Cuba